

380	UTBM service communication	L'Est Républicain	13 décembre 2013
		Région	Pierre Moscovici - PSA - General Motors - PMA - automobile - pôle transport mobilité

Moscovici : « Cette annonce témoigne de l'attachement du groupe au site »

Pierre Moscovici, ministre de l'Économie, conseiller délégué à Pays de Montbéliard Agglomération : « Cette annonce s'inscrit dans le cadre de la collaboration de PSA avec General Motors et témoigne de l'attachement du groupe au site historique de Sochaux. Il s'agit d'une très bonne nouvelle pour ce site, ainsi que pour les sous-traitants et fournisseurs qui participent à l'écosystème local. Cette annonce est pour le territoire industriel local un signe positif, preuve de son attractivité et de ses savoir-faire. »

Jacques Hélias, président de

Pays de Montbéliard Agglomération, et son vice-président chargé de l'économie, Gérard Bailly : « Après l'annonce du plan stratégique qui prévoit une montée en charge de la production jusqu'à 380 000 véhicules à l'horizon 2017, avec l'affectation de la remplaçante de la 3008, et le démarrage de la fabrication prochaine du break 308, c'est aujourd'hui la production de la remplaçante de la Zafira qui est programmée sur le site. C'est donc la concrétisation des accords PSA/GM qui bénéficiera au Pays de Montbéliard. Une telle mesure profi-

tera aux équipementiers, aux bureaux d'études et à la filière dans son ensemble. Elle conforte notre politique de soutien au cluster automobile porté sur les fonds baptismaux lors du dernier salon des véhicules innovants, par PSA, le pôle véhicule du futur, avec le soutien de l'État et des Régions Alsace et Franche-Comté. La création d'un pôle transport mobilité à l'UTBM, ainsi que la plateforme mobilité du futur au Lycée Viette renforcent par ailleurs notre écosystème automobile. Pour autant nous ne baissons pas la garde sur notre politique de diversification qui porte ses fruits. »